

Auf ein Tsatsiki nach Griechenland

Dienstag, den 11. Juni 2019 um 17:46 Uhr



Nach einigen Jahren Pause konnte der Verein der Freunde des Flughafens Linz wieder Tagesflüge organisieren. Für zwei Kleingruppen ging es dank der derzeit für Urlaubsflüge stationierten Maschine der Bulgarian Air Charter zu optimalen Tagesrandzeiten nach Rhodos und Kos. Das auf beiden Terminen noch dazu mit der legendären MD-82 geflogen wurde, war ein zusätzlicher Höhepunkt für die Luftfahrtfans.

DIE MASCHINE









TAGESFLUG RHODOS - Bilder Michael David







TAGESFLUG KOS - Bilder Günther Hawranek







